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沖縄はもともと中国領である、返還を！ 2010/08/27 05:32 

  支那が5年間で20本以上の論文発表！ 
  

  いよいよ来るぞ！支那中共から 

  尖閣・沖縄を、祖国日本を護ろう！ 

  
 去る8月20日の朝鮮日報がこんな記事を配信した。「中国の学者らは 近、『沖縄はもともと中国領であり、返還されるべきだ』

との主張を始めた。過去5年間に、日本による1879年の琉球併合、1972年の米国による沖縄返還などはすべて国際法上の根

拠を欠くとする論文が20本以上も発表されたという。19世紀末に清国は『琉球国は属国だ』と主張したが、日清戦争で負け、領

有権を放棄した。」  
  
   その上で、この吉田康一郎氏の動画を是非みてほしい。三回目の貼り付けなので既に見ている方も多い筈だが、確認の意味

も込めて。加えて、産経が報じた前原国土交通大臣の「支那人ビザのさらなる緩和」のニュース、さらに仲井沖縄県知事の「支那

人ビザ無し観光」構想のニュースが続く。尖閣どころか沖縄までも、日本人がせっせと支那人に日本固有のかけがえのない領土

をプレゼントするかのような話に変わってきている恐ろしい現実がここにある。 真の敵は日本人のなかにある。 
  
  

 
 しつこいですがもう一度ご覧下さい。4分25秒からの部分です。 

  
  

・中国人向けビザ一段の緩和も 前原国交相が観光相会合で表明 
  
日本と中国、韓国の観光担当相会合のため中国を訪れている前原誠司国土交通相は２２日（日本時間同）の共同記者会見で、

７月に要件を緩和した中国人向け個人観光査証（ビザ）について「さらなる見直しも不可欠だ」と述べ、今後１年間で効果を検証し

た上で、一段の要件緩和を検討する考えを表明した。（後略、全文は見出しをクリック） 
  

・中国客「ビザなし」に 仲井真知事、北京で賛同 
  
【中国・北京＝座安あきの】仲井真弘多知事は１９日、中国・北京で観光プロモーションを展開する「沖縄トップセールス」の一行

に合流し、中国政府機関や航空会社幹部に沖縄観光を売り込んだ。日中間の航空協定を担当する中国民用航空総局の担当者

は、沖縄を渡航ビザの不要なモデル地区とし、中国からの観光客を優遇するよう要望した。仲井真知事は「提案に賛成する」と述

べ、今後策定する新たな沖縄振興計画で、沖縄独自の措置として導入できないか、政府と協議する考えを示した。（後略、全文

は見出しをクリック） 
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シナの侵略から靖國・沖縄・台湾・日本を護る国民大集会から(1)  

  
  

 この前原国土交通大臣、仲井沖縄県知事の二人については、100％左翼ではなく、まだ「多少は保守的（日本軍的）な部分も

持ち合わせているかな」と思ってきた日本国民も多いと思う。私もそうだった。その二人が、大幅緩和したばかりの支那人観光客

をさらに受け入れるため、ビザ要件のさらなる緩和やビザ無し観光（北京・那覇直行便も）に言及したのだから、あきれてものが

云えない。支那人を大量に日本に入れることの危険性がいつから見えなくなったのだ？と。 
  
 まるで支那人観光客を日本人観光客と間違えているのではないか。日本人の観光客は世界中でダントツの評価を受けている

が、支那人や韓国人はその逆であるという事実がわかっていない。やかましい・うるさい。不潔・汚い。ルール無視・他人の迷惑

を顧みない等々、あげるときりがない。海外には支那人・韓国人お断りのホテルも多いのが現実なのだ。そして支那人・韓国人は

日本の外国人犯罪の大半を占めているのが現実だ。こんな常識があっても、金が絡むと冷静な判断が出来なくなってしまうの

か？。  
  

  

 
シナの侵略から靖國・沖縄・台湾・日本を護る国民大集会から(2) 

  
  

 特に沖縄についてはJSNの仲村俊子さんの講演に見られるように、現状ですら左翼と労組・日教組によって沖縄が支配されて

いるのに、これに支那人を大量に入れたら、外患誘致そのものではないか。仲井沖縄県知事については秋の知事選を控えて、

従来の比較的まともなスタンスが取りにくい、という事情は理解するが、それにしても支那人の経済力をあてにしての「ビザ無し」

言及は自殺行為だろう。支那中共の「国防動員法」は既に法律として施行されいつ発動されてもおかしくない状況なのだ。 
  
  民主党政権が誕生してまもなく一年。やはりというか、予想以上に支那の日本侵略のスピードに加速度がついているような気

がしてならない。基本スタンスが「日本を護る」政権ではなくて「反日政権」であり、侵略に手を貸すような政策ばかりしてきたか

ら、ある意味では当然かも知れない。以下が連絡先なので、ここに訪れてくれている良識ある皆さんは電話でもファックスでもメー

ルでも、抗議の意志を示して欲しい。 
  
・国土交通ホットラインステーション  電話 03－5253－4150  FAX 03－5253－4192   
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       意見受付フォーム  https://www.mlit.go.jp/hotline/hotline9999.html 
  
・沖縄県知事公室広報課   TEL 098-866-2020  ファックス番号 098-866-2467   
                     Mail  kouhou@pref.okinawa.lg.jp  
  

  

 
【沖縄の真実】労組と日教組[桜H22/8/7] 1/4  2/4  3/4  4/4 

  
  
 「私の女学校の時代は支那事変でした。出征兵士を見送るために那覇の港に授業を割いて日課のように見送りに行っていまし

た。その情景がいまも瞼に浮かびます」といって仲村さんは歌い始めた。 
  
  ああ 堂々の輸送船  さらば祖国よ 栄えあれ 
 遥かに拝む 宮城の  空に誓った   この決意 

  
 「あの英霊の方々は 後まで祖国の繁栄を願って国のため殉じてこられたんです。いま日本に活かされている私達がその意志

を受け継いで日本を護っていかねばならないと私は思います。もう一つ、戦後体制から脱却して、日教組教育から脱却して、本

来の日本を取り戻す、建国の理念に立ち返って、日出づる国日本、大和の国日本、その精神を取り戻して英霊の方々のご恩に

報いたいと思います。皆さん、どうもありがとうございます。」 
  
  

 
  
  
 「シナの侵略から靖國・沖縄・台湾・日本を護る国民大集会から（2）」の動画7分30秒くらいから二分あまりを書き起こした。い

や～まさかここで「暁に祈る」の二番が謳われるとは夢にも思わなかった。正直、この部分は間近の席だったので涙、涙でメモも

取れない状態だった。皆さん、この90才近い沖縄のお婆さんの切々たる訴えの動画を是非見て欲しい。 
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タグ： 琉球併合  沖縄返還  無効論  支那中共  吉田康一郎  前原国土交通大臣  仲井沖縄県知事  沖縄ビザ無し観光  仲

村俊子  外患誘致  国防動員法  支那事変  暁に祈る  日出づる国日本  大和の国日本   

  
 議員として 低と 悪の一騎打ち？  
 いま新聞・テレビでは民主党代表選に菅直人（議員として 低）か小沢一郎（議員として 悪）かで、連日大騒ぎをしている。日

本という祖国再興の視点から見ると「どちらも駄目」が正解なのは自明の理だ。愛国者はこの事態を黙ってみていないで策を弄

し、手を突っ込んで混乱をさらに大きくし、敵（民主党）をガタガタにするくらいのしたたかさを発揮せよ。一刻も早く「反日政権」を

打倒し、「祖国日本を護る」政権を樹立しなければならないと改めて考える。 
  

◎緊急拡散「沖縄をシナの侵略から守る全国1000人防衛委員会」  
  
  

 
  

  

    画像クリックでPDFファイルへ           
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/27 05:58Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【朝鮮学校無償化】 

 
文科省「適用条件満たす」と判断 ３０日にも結論 

 
 朝鮮学校へ高校授業料無償化を適用すべきか検討している文部科学省が、朝鮮学校

について「日本の高校教育課程に類する」として、適用条件を満たしていると判断したこと

が２６日、同省関係者の話で分かった。 

 
 同省の専門家会議も同趣旨の報告書をまとめる方向で文案を調整している。ただ、北

朝鮮影響下の思想教育など、朝鮮学校についての批判は無視できない状態になってい

ることから、文科省は適用そのものについては官邸などと協議して判断する方針。 

 
 ３０日にも結論が出されるが、紆（う）余（よ）曲折がありそうだ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/education/100827/edc1008270130000-n1.
htm 
 
・許せない。文科省に街宣かけねば。  
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2010/08/27 06:02Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 「友愛見えぬ」と首相批判＝鳩山氏 

 
 【モスクワ時事】民主党の鳩山由紀夫前首相は26日、滞在先のモスクワで記者会見し、

「菅直人首相のここ数カ月の政策には（鳩山氏の持論である）友愛の政治は十分に見え

ない」と批判した。 

 
 党代表選への立候補を表明した小沢一郎前幹事長については「心の政治に力点があ

るのかなと思っている」と指摘。小沢氏を支持する考えを表明した。（後略） 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100827-00000005-jij-pol 
 
・議員辞めるっていていたのはどうした、ちょろちょろ動くな！  

 

2010/08/27 06:13Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
朝鮮高校への授業料無償化に反対する緊急集会  

 
日時 平成22年8月29日（日） 18時00分～20時00分 （17時30分開場） 
場所 文京区民センター 3階3A 地下鉄「春日」駅徒歩2分、「後楽園」駅徒歩5分、JR
「水道橋」駅徒歩15分 
内容 
解説：西岡力（「救う会」全国協議会会長） 
登壇予定：「家族会」、洪ヒョン（元駐日韓国公使）、三浦小太郎（「守る会」代表）、高英起

（デーリーNK日本支局長/大阪朝鮮高校出身） ほか 
 
参加費 1,000円 （事前申し込み不要） 
主催   「救う会」全国協議会 
ご連絡先  救う会事務局  http://www.sukuukai.jp  TEL 03-3946-5780 MA
IL info@sukuukai.jp  

 

2010/08/27 07:06Commented by hhonda さん 

空恐ろしい。殆どの国民が何が起っているかに気がついていない。平和ぼけで無気力で

完全に骨抜き状態。そんなことが起こるはずが無い。起こったらしょうがない。どうしたら

仲村俊子さん達の行動を手助け出来ますか。連絡先は？ 頼もしいおばさんですね．  
 

2010/08/27 07:54Commented by hhonda さん 

仲井沖縄県知事の言っている事は日本の法律違反でないか。勝手にビザなしで入国出

来る等と決められない。   

2010/08/27 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>空恐ろしい。殆どの国民が何が起っているかに気がついていない。 
 
産経やチャンネル桜以外は報道しないですからね。反日マスゴミと言われる所以です。 

 
＞どうしたら仲村俊子さん達の行動を手助け出来ますか。連絡先は？ 頼もしいおばさん

ですね． 

 
ここで千人委員会に入って活動をサポートするのが良いと思います。 

http://blog.goo.ne.jp/jiritsukokka/e/88480a39c3949322bd486fa3fde506
89  

 

2010/08/27 09:18Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>仲井沖縄県知事の言っている事は日本の法律違反でないか。 
 
その方向で政府と相談するということでしょう。 

 
もちろん、県レベルで対応できる問題ではありませんが、左翼の強い沖縄、左翼政権とい
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う日本の現状が不安を大きくさせるわけです。  

2010/08/27 10:04Commented by 老玩童 OJIN さん 

ビザ無しというのは中国の実情をご存知ない暴説ですが、「これに支那人を大量に入れ

たら、外患誘致そのものではないか」というのも的外れなのではありませんか？ 

 
話は観光客の問題であって、移民や出稼ぎ者のことではありません。味噌もクソもゴッチ

ャにされておられるのではありませんか？ 

 
それに、現在の中国人観光客が如何ほどホテル旅館＆その他関係先に迷惑な行いをし

ているのか？ーーー事実の検証を為されずに、過去の風評に基づいて仰っておられるよ

うな感じを強く受けます。 

 
実態と遊離しては街宣右翼と五十歩百歩になってしまい、広範な支持は得られないと思

います。 

 
熱情に賛同する者としては、冷徹な論を期待いたします。  

 

2010/08/27 10:54Commented by 花うさぎ さん 

To 老玩童 OJINさん こんにちは。 
 
>これに支那人を大量に入れたら、外患誘致そのものではないか」というのも的外れなの

ではありませんか？ 

 
失礼ですが、お住まいはどちらですか？私は東京ですが。 

 
池袋のチャイナタウン構想をご存知ですか？私は３回くらい主権回復とともに街宣かけま

したが。あそこにいるチャイナマフィアはどうやって入ってくるかご存じないのですか？今

どき「密航」なんてないのですよ、必要ありませんから。 

 
>話は観光客の問題であって、移民や出稼ぎ者のことではありません。味噌もクソもゴッ

チャにされておられるのではありませんか？ 

 
そんな事は100も承知の上での書き込みですよ。 初から懇切丁寧にあなたに判るよう

に詳しく書かないと意味が通じないですかね？ 

 
>過去の風評に基づいて仰っておられるような感じを強く受けます。 
 
週刊誌にはかなり取り上げられている問題なんですよ。ちなみに博士の独り言のこのコラ

ムでも覗いてみて下さい。支那人や韓国人の部屋の使い方が汚いというのは関係者の

共通した認識でしょう。 

http://specialnotes.blog77.fc2.com/blog-entry-3599.html 
 
>実態と遊離しては街宣右翼と五十歩百歩になってしまい、広範な支持は得られないと

思います。 

 
街宣右翼が同和と在日で90％というのは貴方もご存知でしょう。私の過去のエントリーみ

てそういう印象を受けられますか？ 

 
>熱情に賛同する者としては、冷徹な論を期待いたします。 
 
私はブログでレポートやコラムも書くけど、街宣やデモにはＺ旗かかげて参加しシュプレヒ

コールも参加者と共にあげているのです。この局面は「ふざんけんな！」という気持ちで書

いているので、多少の言いすぎは大目に見て欲しいと思います。 

 

2010/08/27 11:14Commented by 猫のひげ さん 

 
中国人のおぞましさ、恐ろしさを解っていない、知ろうとしないひとが多いのは困ったもの

です。日本人全員が岡田英弘氏の著作や「中韓を知りすぎた男」の記事を読むべし。 
 連中は観光客として入国しても、移民や出稼ぎに変身することは多いにあり得ます。現

に、在日朝鮮（韓国）人の特別永住者の多数がそうではありませんか。 
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ワシは中国人の入った風呂には浸かりたくない。奴らの中には所構わず脱糞したり小便

するのがいるから。これからは温泉に行くのも、よくリサーチしないととんでもない目に会

いそうだ。 

 
先だっても、近所のスーパーの屋外駐車場（道路脇にあるので結構人通りがある、東京２

３区）で、中国人らしき風貌の婆さんが車の陰で小便してた。凄くびっくりしたので「スーパ

ーのトイレ使いなさいよ。」と注意したらなにやらモゴモゴ言ってたが。おまけに紙で拭か

ずに車に戻ってシートに腰掛けてた。気色悪。 

 
日常生活でもこういう不快を味合わされるのは勿論、あの「国民動員法」が発令されれ

ば、日本中で中国人が日本に向かって立ち上がる。オリンピック時の長野を思い出して欲

しい。 

 
前原だろうが岡田だろうがミンスということでは皆同じです。奴らに少しでも何かを期待す

ることはできません。前原の妻は層化だから半島人やサヨクとの親和性がムチャ高い。ミ

ンスは共産党以上の極左です。なかには間違ってか騙されてかサヨクでもないのに入党

した、あの都議会議員もいますが、ワシはミンスは全員マッカッカと思うとります。 

 
国交省、文科省にガンガン抗議しましょう。  

2010/08/27 11:54Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
私は商用で中国に行き始めたのが１０前頃からです。その当時は、訪問先の会社から

の”招待状”みたいな文書を貰い一回だけ通用の査証（ビザ）を取得していました。 

 
その何年後からは、その査証が半年以内なら何回も訪問できる、それが、一年間通用の

査証に替わり、３－４年前から一回の訪問滞在が１５日間以内で有れば、査証無しで行け

るようになりました。現状の規約はご存知でしょうが： 

http://www.china-embassy.or.jp/jpn/lsyw/qzyw/t309905.htm 
 
を、御覧ください。日本側が先行しましたが、基本的には両国間同様の規約に取るのが

原則ですので、その規約を中国人の日本えの旅行者にも適用する処置を取り始めるのだ

と思います。取りあえず何日間迄日本滞在をビザなしにするのか？（多分同じく１５日

間？） 

 
但しですが、我々日本人旅行者が何かの理由で滞在期限の１５日間を超える際現地の

領事館などで手続きをしないと、中国出国時に面倒になる事は容易に想像できますが、

大量中国人が日本に入って来る訳ですが、なかには、 初から意図的に、そのまま日本

に不法長期滞在を狙ってくる者も出てくると思います。（既に不法滞在している組織の手

引きで） 

 
ご参考までですが、私の訪問先は生産工場ですが、彼、彼女達の月給は今でも日本円で

１３，０００円位です。従って彼、彼女達が海外旅行をする事は現在では、不可能な夢で

す。（１０年前は、月給7000-8000円でした）現在日本に観光旅行目的で来ている中国

人はあの国では富裕者層ですので、うるさい、汚いのは別にしてあまり危険性は無いと思

います。 

 
先日息抜きで、東名に乗り「富士宮焼きそば」を食べに行く途中、「海老名インター」でトイ

レ休憩をしましたが、バス７－８台の中国観光客がいましたが、まー凄い大声、笑い声、

凄いエネルギーでした。我々日本人観光客も昔、ヨーロッパ、アメリカ等で同様に思われ

ていた訳です。 

 
処で、あの鳩山のはしゃぎよう、 低ですね？小沢は「アメリカ人は単細胞、イギリス人

は・・・・・」と、不必要な発言をして相手国の怒りを買っています。何なんでしょうね、小沢

は。 

 

2010/08/27 11:56Commented by 老玩童 OJIN さん 

To 花うさぎさん  
わたしがどこに住んでいるか、ですか？ 中華人民共和国江蘇省南通市＝揚子江の北

岸沿いです。おっと！ 
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だからって、慌てて色眼鏡をかけないで下さいね。（笑 

 
～～～かなり硬派の愛国日本人なんですから。 

 
>今どき「密航」なんてないのですよ、必要ありませんから。 
└-------- 
これは花ウサギさんよりわたしのほうが詳しいと思います。 

 
>そんな事は100も承知の上での書き込みですよ。 
└-------- 
なら、これについては言ってもムダですね・・・・ 

 
>週刊誌にはかなり取り上げられている問題なんですよ。ちなみに博士の独り言のこのコ

ラムでも覗いてみて下さい。支那人や韓国人の部屋の使い方 

└-------- 
週刊誌・・・ですか・・・まあいいか。 

 
韓国人は知りませんが、中国人が自分の部屋を汚くしている・・・ご当地ではほとんど見

かけません。ーーー中毒に居る中国人と、日本に居る中国人は人種が違う？？のでしょ

うか？ 

 
どちらにしましても、週刊誌なんかのソースではなく、ご自分の目で確認されたうえでのご

意見を希望いたします。 

 
>この局面は「ふざんけんな！」という気持ちで書いているので、多少の言いすぎは大目

に見て欲しいと思います。 

└-------- 
これはある程度(以上に)理解しています。 
 
・・・それだけに、惜しい！と思うのでございます。  

2010/08/27 12:26

Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。  
 
>連中は観光客として入国しても、移民や出稼ぎに変身することは多いにあり

得ます。 

 
そうなんですよ。それだけならともかく不法滞在で地下にもぐったらもう後を追えません。

中国人犯罪が増えるのもこれが原因でしょう。 

 
>国交省、文科省にガンガン抗議しましょう。 
 
前原大臣もおかしいですね。何か芯が狂っています。 

 

2010/08/27 12:28

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
詳しい情報ありがとうございます。 

 
>不必要な発言をして相手国の怒りを買っています。何なんでしょうね、小沢は。 
 
普通の日本人の感覚すると違和感を感じますよね(^^；。  

 

2010/08/27 12:40Commented by 花うさぎ さん 

To 老玩童 OJINさん  
 
>中華人民共和国江蘇省南通市＝揚子江の北岸沿いです。 
 
ああ～なるほど。それで理解しました。東京は現在100人に1人が支那人で特に新宿や

豊島区は万を超えているはずです。 
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東京で住んでいて電車を利用する人なら多くの人は「グループでやかましく人の迷惑も考

えずにべちゃべちゃ喋っているのは中国人」という認識持っているほど、その認知度は高

いです。日常の話ですよ、こんなこと。 

 
＞日本に居る中国人は人種が違う？？のでしょうか？ 

 
ホテルの部屋の掃除をしている複数の女性から聞いている話ですが、間違いないようで

す。 

 
しかし中国人が奇麗好きというのも新鮮な響きですね。  

2010/08/27 13:10

Commented by 老玩童 OJIN さん 

To 花うさぎさん  
>ホテルの部屋の掃除をしている複数の女性から聞いている話ですが、間違

いないようです。 
>しかし中国人が奇麗好きというのも新鮮な響きですね。 
└-------- 
ここでバラシますとですね～～～ 

 
自宅の中はほんとにピカピカにしてるんですよ。ただーーー一歩外へ出るとそこは地球ゴ

ミ箱、、なんですが、中国国内だと道路や公共場所には必ず清掃人がいて掃除している

んですが、日本ではそういう体制になっていないですから、、まあ、習慣の違い？ そのう

ち慣れて同化しますよ。（笑 

 
>「グループでやかましく人の迷惑も考えずにべちゃべちゃ喋っているのは中国人」 
└-------- 
自分のテリトリー以外の汚し放題やタン吐き習慣も、----いくつぐらいからかな？３０才以

下？----からだんだん若い世代になるに従って改善されてきていて、 
 
若いおねーちゃんと一緒のときなんかにうっかりタン吐きなんかしようものなら、動物を見

るような目つきで睨まれますんです・・・・ 

 
いま日本へ観光で行けてる連中は４０代以上の成金層がほとんどですが、実はこの連中

が一番マナーが酷いんですね。ーーーでも金遣いはいいーーー 

 
でもこいつらは、日本で不法滞在しようなんて間違っても考えませんから、昔ヨーロッパで

顰蹙をかった日本人みたいに、財布が歩いてるんだ！と、 

 
～～～我慢しようじゃありませんか。（苦笑  

 

2010/08/27 13:14

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
殆どの日本人は矢張り大東亜戦争が侵略戦争で特亜、東南アジアに多大な

被害を与えたという認識に汚染されていますね。 

 
一方、韓国などは国を挙げて日本が悪者で自国が踏みにじられたと吹聴してますし、中

国も無知な地方人は知らないまでも、ある程度教育を受けた都会人たちは中国共産党の

排日思想教育に染まっているのでしょう。 

 
赤穂浪士ではありませんが、 近、何となく確信するのですが、日清戦争、日露戦争の当

事国は矢張り日本に対してリベンジ（復習）してこそ、二国間問題が解決するということを

本気で考えていると思います。 

 
この二国と戦争状態に至るかもしれないという仮説で日本国土を守る究極の国防・安全

保障・外交を熟知していないとやられっぱなしです。 

 
一般中国人が我がもの顔で日本各地を闊歩してますが、これも完全対立になってこそ、

初めて一般の日本人が打倒、中国、打倒 韓国になるのでしょうね。もっと普通に起こら

ないとだめですよ。 

 
自国を守る為に普通の国民ですら、ある場合冷徹な思考と判断が必要です。何が友愛や

エコですか？こういう偽善が幅を利かせている日本はさみしい状態ですね。 
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2010/08/27 13:26Commented by sugar12345 さん 

花うさぎ様 

 
いつも素晴らしい記事を有難うございます。 

 
またコメントへの丁寧なご返信有難うございます。 
しかし保守ブログの宿命といいますか、工作員コメントが書きこまれることが多くあります

ね（単純な罵倒のコメントから巧妙ななりすましまで）。 
それに辟易してコメント欄を閉じていたり、変なコメントは削除したり、認証制にしているブ

ログも多くあります。 
花うさぎ様のブログのコメントにもそのようなコメントが散見されることがありますので、花

うさぎ様のご負担にならないかと心配です（本当の日本人の方からのコメントはとても勇

気づけられますけれど・・） 

 
トラックバックの記事ですが、NHKの「ニュースウォッチ９」やりすぎですね。これでまた嫌

韓・マスゴミ不信が増えるでしょう。 

 
 
 

 

2010/08/27 14:51Commented by 花うさぎ さん 

To 老玩童 OJINさん  
 
>～～～我慢しようじゃありませんか。（苦笑 
 
いいえ、特アに関しては抗議の声を上げ行動すべきです。 

 
日本人並みの良識を期待して我慢してきた結果がこのザマですから。  

 

2010/08/27 14:56Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>東南アジアに多大な被害を与えたという認識に汚染されていますね。 
 
65年間の洗脳を払拭するには同じ期間が必要でしょうね。 
 
>中国共産党の排日思想教育に染まっているのでしょう。 
 
長野の集団暴行事件を決して忘れません。 

 
>二国間問題が解決するということを本気で考えていると思います。 
 
経済面で対抗すれば良いのにと思いますよ。反日教育を続け、日本の侵略を辞めない国

には一切援助しない、これなら出来ると思うのですがね。 

 
>もっと普通に起こらないとだめですよ。 
 
御意！ 

 
>こういう偽善が幅を利かせている日本はさみしい状態ですね。 
 
麻酔をかけられて痛みを感じない状態の人間みたいですね。情けないですが。  

 

2010/08/27 15:00Commented by 花うさぎ さん 

To sugar12345さん こんにちは。  
 
>それに辟易してコメント欄を閉じていたり、変なコメントは削除したり、認証制にしている

ブログも多くあります。 

 
いや、私も7-8人を出入り禁止にして、以降はID見ただけでバサバサやっているのです

よ。IZAでは有名な輩ですが(^^；。 
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>NHKの「ニュースウォッチ９」やりすぎですね。これでまた嫌韓・マスゴミ不信が増えるで

しょう。 

 
coffeeさん、いい仕事してますね～。いよいよNHkも露骨になってきました。いまでは誰

でも判るほどの酷さに落ちぶれ、以前の巧妙さが影を潜めましたね。  

2010/08/27 15:51

Commented by newblood さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
外務省には、ビザの緩和の基準があるのでしょうか。ＯＤＡの４原則のような基

準を作るべきです。 

 
たとえば、わが国の領土を不法占拠している国（わが国の主権侵害を行っている国）、首

相の靖国参拝や歴史教科書採択などの不当な内政干渉を行う国などは、ビザの発給の

制限をし、緩和は行わないなどの明確な原則を政府は決めるべきではないでしょうか。な

し崩し的に、観光産業・旅行業界などの要請や地域経済の活性化からビザの緩和を図る

のではなく、国の安全保障・外交の観点を含め、総合的な判断をしビザの発給の制限や

緩和を行うことが必要だと思います。 

 
韓国やロシアのように、わが国の領土を不法に占拠している侵略国に対しては、短期滞

在ビザなどは廃止するのが適切でしょう。  

 

2010/08/27 16:05

Commented by おっさん さん 

花うさぎさんいつも更新大変ご苦労様です。tropicasso さんのコメントに  
 
＞ 近、何となく確信するのですが、日清戦争、日露戦争 

＞の当事国は矢張り日本に対してリベンジ（復習）してこ 
＞そ、二国間問題が解決するということを本気で考えてい 
＞ると思います。 

 
とあり気になりましたので一言。 

 
tropicasso さんの仰るとおりですが、アメリカにしろ、イギリスにしろオランダにしろ、大

東亜戦争の戦勝国は今でも日本を快く思っていないところがあります。アメリカはその後

朝鮮戦争、ベトナムでの戦争、イラクでの戦争と戦争漬けです。多くの国民が戦死してい

ます。また、米国は日本の一般市民を大虐殺した事実があり、何とか南京大虐殺を本物

にしたがっています。イギリスやオランダはフランスもですが、植民地を解消され、落ちぶ

れています。戦後日本が経済大国になってしまっているのを快く思うわけがありません。

このあたりのこともしっかり心に留めておくことが必要な気がします。 

 

 

2010/08/27 16:27Commented by tuwano さん 

花うさぎさん 
いつもありがとうございます。 
中国人のビザ無し観光受け入れには、大反対です。 
私の故郷は、徳島県の片田舎ですが、帰省するたびに中国人が増えているような気がし

ます。 
親戚が集まると中国人にかけられる迷惑話と日本のこれからの話になります。 
先日も出た話ですが、どこそこの○○さん、歳も取っているし、とても女性にもてそうな感じ

ではないのに若い中国人の女性が嫁に来て、その女性は、まず運転免許を取り、さんざ

んお金を搾り取ったあげく中国に帰って行った話、またある男性は、中国人妻が家族を呼

寄せた話、それらの結婚の世話をしている男は、自分も若い中国人を妻にし、いつの間

にか外車を何台も持って羽振りが良くなったというのです。 
その女性達に共通している事は、若くてきれいで、賢そうだというのです。 
中国は、国民を使って日本侵略をしているのかも知れません。 
収入の少ない中国人が、海外旅行などできる訳がないのに、ビザの緩和や無しを要求し

てくるのは、本当に危険だと思います。 
中国の本当の目的は、他にあると思います。 
旅行客のマナーの悪さを「我慢しようじゃありませんか」などと言っている場合ではないと

思います。 
日本人なら危機感を持って当然だと思います。 
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敵は地方から侵略して行っています。  2010/08/27 16:30

Commented by 素浪人 さん 

唐突ながら、尊敬する新撰組の一隊士にならせて頂いて… 
このような国賊の背後から、音もなく近付き、 
『奸賊！』の一声と共にバッサリ… 

時代が時代であれば、私もその様な生き方がしたかった。 

 
いや、大変見苦しい文章を書いてしまった。申し訳ない。 

 
ちなみに、私は、幕末・明治維新期に関しては、完全な佐幕派である。 
中島三郎助の生き方に男泣きする男である。 
別に判官びいきという感情ではなく、国家の体制を墨守？しようとする傾向があるのかも

知れない。 
ただ、明治期以降に関しては、完全な臣民である。無節操かもしれないが、佐幕派と言っ

ても勤皇思想があるから、そんなに無理はないと自分では考えている。  

 

2010/08/27 16:48

Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん こんにちは。 
 
>国の安全保障・外交の観点を含め、総合的な判断をしビザの発給の制限や

緩和を行うことが必要だと思います。 

 
おお～全面的に賛成です。 

 
>わが国の領土を不法に占拠している侵略国に対しては、短期滞在ビザなどは廃止する

のが適切でしょう。 

 
こういう対抗措置を一切取らなかった歴史があるので「舐められる」のですね。そういう意

味では歴代政権の責任であることもたしかなんですよ。 

 

2010/08/27 16:52Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんにちは。  
 
>このあたりのこともしっかり心に留めておくことが必要な気がします。 
 
全くその通り「世界は腹黒い」のです。 

 
ちょっと前に「日本に手を出した国は滅びる」という話を紹介しましたが、これでいくと次は

特アが滅びることになりそうですね(^^；。  

 

2010/08/27 16:59Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>その女性達に共通している事は、若くてきれいで、賢そうだというのです。 
 
これは貴重なお話し、ありがとうございます。 

 
>日本人なら危機感を持って当然だと思います。 
>敵は地方から侵略して行っています。 
 
はい。実は十年ほど前の話ですが、知り合いがもの凄い美人の若い中国人に一目惚れ

し結婚して日本に連れてきたそうです。 

 
で、念願の赤ちゃんが生まれて「良かったね」になるはずが、なんとしばらくするとその赤

ちゃんを本国の両親に預けて、自分は日本の国家試験受験目指して死にものぐるいで勉

強に没頭しているというのです。 

 
私は「あんたはそれでよいのか、バカか！」と言ったら奥さんの力が強くて何も言えない

と。あきれましたよ、まあ、色々あるようで？。  

 

2010/08/27 17:10Commented by 花うさぎ さん 

To 素浪人さん こんにちは。  
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>時代が時代であれば、私もその様な生き方がしたかった。 
 
お気持ちはよくわかれいます(^^)。 

 
>中島三郎助の生き方に男泣きする男である。 
 
この時代はどちらが正義でという話にはならないですよね。自分の信念を貫いた生き方

は感動を与えるものです。 

 
>そんなに無理はないと自分では考えている。 
 
はい。無理ないと思いますよ。明治天皇が高く評価し明治維新の功労者でもある西郷隆

盛が靖国神社に祀られていないのはおかしい、という意見を見たことがありますが、一応

官軍、後の皇軍兵士を祀っているのが靖国なので、これは仕方がないということでしょう。 

 

2010/08/27 17:16

Commented by kuri さん 

初めて投稿します。 
私もこの中国人渡航ビザ緩和がとても気になります。 
街に出れば中国人観光客が多くなっているのを実感します。 

ツアーの集合場所付近に、 近は中国人と思われる人達が、フリーペーパーをもって立

っていたりします。 
中国語の本なので何の本かはわかりませんが、街の雰囲気も次第に変わっていってるよ

うに思えます。 
緩和条件の中間層といっても、日本円にしてこれでと思うような金額です。 
疑問に思っていたのですが、ネットでいろいろ見ていると、どうも中国で利益を上げている

企業に、観光団を作らせて日本に送りこんでるようですよ。 
だから羽振りのいい買い物ができるのでしょうか。 
日本を旅行する金がない人でも来日しているのではないでしょうか。 
それと同時に中国人を雇用する企業が増えてきていませんか？ 
まだ微々たるものか知りませんが、サービスの向上、環境を整えるために、今後増えてい

くのかもと心配です。 
あらゆるところで侵略は始まっているのですね。 

 
 
 
 

 

2010/08/27 17:54

Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
いつも、素晴らしいエントリーありがとうございます。 

 
国民不在の民主権力闘争により、民主党が、自爆、崩壊する事を 
心より願っています。 

 
ここで、米国に頼る日本の防衛ですが、米国は1時 日本から撤退し、自分の国は自分で

守るという気概を持たせたうえで、どこの国が 
日本にとって、脅威か自分で考え、防衛基地をどこに配備するのが、適切か、白紙にもど

して考えてみませんか。  

 

2010/08/27 18:06Commented by 花うさぎ さん 

To tapa-tapaさん こんにちは。  
 
>緩和条件の中間層といっても、日本円にしてこれでと思うような金額です。 
 
日本で言うと生活保護を受けている世帯の金額よりも少なくてOKですからね(^^； 
 
>どうも中国で利益を上げている企業に、観光団を作らせて日本に送りこんでるようです

よ。 

 
へえ～そうなんですか？ 
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>それと同時に中国人を雇用する企業が増えてきていませんか？ 
 
どんどん増えてますよ。秋葉や銀座でも。都心のコンビニは従来から若い支那人ばっか

ですが。 

 
>あらゆるところで侵略は始まっているのですね。 
 
企業というのは基本的には利潤追求ですので「流れ」はあると思いますが、依存度が高く

なると危険ですね。号令一つでどうにでも動く民族ですから。  

2010/08/27 18:13

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>国民不在の民主権力闘争により、民主党が、自爆、崩壊する事を 

>心より願っています。 
 
大賛成、陰でそのように動く仕掛け人が欲しいですね。 

 
>防衛基地をどこに配備するのが、適切か、白紙にもどして考えてみませんか。 
 
いいですね～。「自分の国は自分で守る」と普通の国を目指して防衛予算三倍増を認め

る世論が欲しいですね。GDP比で2.7％というとちょうど三倍です。 
 
その世論形成に 大の障害になっているのが左翼に支配されている反日マスゴミです。 

 

2010/08/27 21:22

Commented by sugar12345 さん 

花うさぎ様 

 
こんばんは。返信有難うございます。 

そうだったのですね。「博士の独り言」様も色々悩まされていらっしゃるようですし心配にな

ってしまいました。 

 
＞いや、私も7-8人を出入り禁止にして、以降はID見ただけでバサバサやっているので

すよ。IZAでは有名な輩ですが(^^；。 

 

2010/08/27 21:24Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
朝鮮学校前校長を書類送検 無許可で公園占用容疑 
  
京都府警は２７日、京都市が管理する公園を無許可で占用したとして、都市公園法違反

容疑で、京都朝鮮第一初級学校（京都市）前校長の男性（５３）を書類送検した。送検容

疑は、学校近くの公園に授業で使うサッカーゴールや朝礼台を設置。昨年６月に撤去す

るよう指導されたのに同年１２月４日まで放置し、公園を占用した疑い。 

 
公園をめぐっては、「在日特権を許さない市民の会」（在特会）が学校側に備品の撤去を

要求、府警に告発していた。京都市によると、近所の住民から「校庭として公園を使うの

はおかしい」と苦情が寄せられていたという。同校は「今年１月に備品は撤去したが、以降

も授業で公園を使っている」としている。 

 
 一方、府警は今月１０日に威力業務妨害容疑などで在特会の幹部ら４人を逮捕。２７

日、組織犯罪処罰法違反（組織的威力業務妨害）などの疑いで在特会のほかのメンバー

ら男性７人を書類送検。送検容疑は、昨年１２月４日、逮捕された４人と共謀し、同校周辺

で拡声器を使い「スパイの子ども」などと叫び授業を妨害、公園に同校が設置したスピー

カーなどを壊した疑い。 

 
http://www.47news.jp/CN/201008/CN2010082701000845.html 
 
・一人が書類送検で終わり？、バランスを欠いていないのか？  

 

2010/08/27 21:25Commented by 花うさぎ さん 

To sugar12345さん こんばんは。 
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>心配になってしまいました。 
 
ありがとうございます。  

2010/08/27 21:50Commented by iza1223 さん 

久しぶりに書き込み致します。 
中国や沖縄とは関係ないネタなのですが、お知らせしたいことがあります。 

 
朝鮮学校に給付型奨学金も検討 議論経ないまま 文科省 

http://sankei.jp.msn.com/world/korea/100825/kor1008250130000-n1.h
tm 
 
この件について、議員の方からお話を伺ったのですが、 
「文部科学大臣は民社系で個人的には反対。激励のメールかファックスを送ってあげて下

さい。また、自民にも推進派がかなりいます」 
とのことでした。 

 
文部科学大臣のデータ↓ 
 
川端達夫 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B7%9D%E7%AB%AF%E9%81%94%
E5%A4%AB 
 
川端達夫ホームページ 

http://www.kawa-bata.net/index.php  

 

2010/08/27 22:18Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん こんばんは。 
 
>「文部科学大臣は民社系で個人的には反対。激励のメールかファックスを送ってあげて

下さい。また、自民にも推進派がかなりいます」 
>とのことでした。 
 
これは情報ありがとうございました。皆さん、よろしくお願いします。 

 
ちょっと良いニュースです。 

 
★☆救う会全国協議会ニュース★☆（2010.08.27） 
 
本日、8月27日、政府と民主党は朝鮮学校への国庫補助について、文科省内の検討だ

けで補助実施を決定せず、党内で論議することを決めた。 

 
党内論議は政務調査会の文部科学関係と拉致関係の部門が合同して全議員に開かれ

た形で行われるという。反対、賛成両派の代表から意見を聞くことも検討されているとい

う。 

 
拉致問題も含めて党内で論議することとなったことは、家族会・救う会をはじめとする関係

団体の活動の当面の成果と言えよう。ただし、党内論議の結論がどのようになるかは予

断を許さない情勢である。政府与党と国民世論に対する一層の働きかけが必要だ。 

 
なお、政府拉致問題対策本部の関係府省連絡会議（副大臣または政務官が出席、議長

は中井洽・拉致問題担当大臣）は本日会議を開き、「専門家会議」の結論は報告されなか

ったが、拉致問題対策本部から、「家族会から要請文が出ているので、適切に対処をお

願いしたい」旨の報告がなされた。 

 

2010/08/28 08:50Commented by hhonda さん 

アメリカの軍の密度の一番高い沖縄で左翼の密度が一番高い沖縄では言いたいことを

言えて誰も逮捕されたり射殺されたりジェールに入れられたり、国外追放されたりしない

のはチベット似ていますね。住み良い所です。  
 

2010/08/28 11:45Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。  
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>誰も逮捕されたり射殺されたりジェールに入れられたり、国外追放されたりし

ない 

 
それは日本が言論の自由が保障された民主主義国家だからですね。その弊害がモロに

出ている地域ですが。 

 
＞のはチベット似ていますね。住み良い所です。 

 
この文脈の繋がりがおかしですね。チベットにはチベット人にとって何ら自由は保障され

ておらず、民族浄化がいまも進行中の悲劇の地ですよ？ 

 

2010/08/28 23:19

Commented by hhonda さん 

日本はまだ良い所。アメリカ人も自由を尊敬する。これがチベットだったら完全

に上に述べた様に弾圧される。中国の沖縄領土になったら、反対意見の人た

ちがこんなに島を占領すると言うようなことは起こらないと少しひねって書きま

した。反対意見の人たちは国外通報、射殺、今の７０％の沖縄の人たちが受けている補

助金等はもらえない。  

 

2010/08/29 05:27

Commented by 犬 さん 

シンガポール化を狙ってますね！ 中国人国費留学生はかなり前から沖縄のノ

ンビザ化を求めてますよ …それと中国政府としては領事館 …狙いは在日米

軍の監視と沖縄離反工作ですね…ある意味沖縄の人たちに中国人を知っても

らうのはいいかも… 沖縄限定にスパイ防止並びに治安維持法を導入し一部権限を米軍

と共同で運用しノウハウを得る…戦略的な誘い込みと戦争の大義名分作りです！  

 

2010/08/29 06:46Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>少しひねって書きました。 
 
そういうことですか？ 

 
＞今の７０％の沖縄の人たちが受けている補助金等はもらえない。 

 
この既得権益化した部分にもメスを入れないといけませんね。 

 

2010/08/29 06:47Commented by 花うさぎ さん 

To 犬さん おはようございます。 
 
>沖縄限定にスパイ防止並びに治安維持法を導入し一部権限を米軍と共同で運用しノウ

ハウを得る…戦略的な誘い込みと戦争の大義名分作りです！ 

 
このご意見は賛成です。 

 
この二つの法律は絶対に必要だと思っていますので。  

 

2010/08/31 05:54Commented by hhonda さん 

花ウサギさんの言っている事は全く確立の高いTRUTHです。 
１。朝鮮人達は、徹底したマスコミ作戦を展開し嘘の歴史を作り上げ、竹島を占領し着々

と対馬、沖縄へと忍び寄っています。まず竹島を完全に彼らのものにする。軍事基地をつ

くる．次は対馬．．．．と。李承晩はもうとっくに日本を占領して福岡に亡命国家をつくると

言って何度もマッカーサーにたしなめられました。これは一時、彼の臆病さで北にソウル

をとられ釜山まで追われてアメリカの基地に逃げ込んだ時に吐いた言葉です。李承晩を

グーグルで調べたらちゃんとその野望が書いてありました．慰安婦の問題も彼らの徹底し

たデマをアメリカのマスコミに広めました。アメリカを沖縄から追い出すことが彼らの企み

です。 
２。中国も、尖島を占領し、次は沖縄です。其の次は本土。この政権が本土で手引きをし

ているのだからたまりません。出来るだけあちこちに広めて国民の目を覚まさまさせるし

かありません。  

 

2010/08/31 05:55Commented by hhonda さん 

反日感情の発端 
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李承晩が朝鮮の独立運動に関わって日本を激しく嫌った。独立運動で日本の特高に逮

捕されたあげく６年も投獄された事が原因らしい。日本統治を経験した歴代の大統領の

朴チョンヒ、金泳三、全ドウフアン．金大中、李明博は親日的であった。李承晩はアメリカ

で朝鮮は日本に併合される前は李朝朝鮮がまるで『東洋の理想国家』『日本＝野蛮国な

り』と徹底してアメリカのハースト系の新聞で宣伝した。そのように国民を教育してきた。こ

れは全部李承晩の捏造による。日帝時代を経験して来た韓国人は日本に憧れ『日帝時

代は良かった』『今の政府は駄目だ』と言う人が殆どだったが投獄、拷問、処刑された。反

日政策として、李承晩ラインの設定、竹島の編入、日本文化の廃止、親日処分等が上げ

られる。『対馬も韓国領土』『沖縄も韓国固有の領土』朝鮮戦争で北朝鮮に圧されて『釜山

が陥落したら福岡に亡命政府を置く』と日本を占領したいと発言して何度と無くマッカーア

ーサーにたしなめられた。  

2010/08/31 08:16Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
詳しい情報ありがとうございます。  

 
>李承晩はアメリカで朝鮮は日本に併合される前は李朝朝鮮がまるで『東洋の理想国

家』『日本＝野蛮国なり』と徹底してアメリカのハースト系の新聞で宣伝した。 

 
へえ～これは知りませんでした。 

 
＞『釜山が陥落したら福岡に亡命政府を置く』と日本を占領したいと発言して何度と無くマ

ッカーアーサーにたしなめられた。 

 
ここまで来るとある意味では立派ですね。個人的な恨みを持つ人間が大統領になって、

現実に政治の世界に反映させようという怖さを感じます。 

 

2010/08/31 17:35Commented by ～こめんとするあほぅ♪です さん 

沖縄には日本から独立を（本心はどうだか知らないが）望んでいる人が居るし沖縄ぐらい

の人口で独立国として国連加盟して世界中とは言えないにしても大使館を持っている国

もあるのであんあんまり尖閣は日本とか言わないほうが宜しいのではありませぬかな。  
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